



「お焚き上げ」実施報告

1月9日(土)、晴天の下でお焚き上げが行われました。

10時の点火で青空に向かって炎と煙が上がり、11時前に消火致しました。

年末からの新型コロナウイルスの急拡大による緊急事態宣言下でのお焚き上げとなりましたが、住民の皆様にご感染防止対策を取って頂き、無事にお焚き上げを終了致しました。

お焚き上げ実施にあたり、どんど焼き協力者の方々、消防団、自主防災隊の皆様にご協力を頂きました事、改めて御礼を申し上げます。

来年はコロナ禍が収束して、例年通りの「どんど焼き」が開催できる日がくることを願っております。



10時ごろ、ソーシャルディスタンスを保ちつつ、点火!



11時に鎮火後、11時半には解散

【2、3月の予定】

☆緑山リサイクル広場開催

2月6日(土)10:00~12:00 集会所前

マスク着用をお忘れなく!人が多く集まっているような時には出直すなど、「時差」をつけての集まりにご協力ください。

☆班長会

2月7日(日)第5回班長会は 3月7日(日)に延期します。詳細は別途ご連絡致します。

☆クリーンデー

2月はありません。3月は、3月7日(日)を予定しています。

☆防犯パトロール

防犯パトロールは、12/19(土)から中止しています。

☆じゅんばん・まちかど防災訓練

今期中は実施いたしません。



鬼は外~! だけじゃなく、コロナ退散~!



交通安全・マナーの良い街に！

一般的なこととして、高齢化に伴い注意力が衰えたり、とっさの動きが出来なくなったり、いろいろなことが生じてきます。また、この街でもヒヤリとすることは多数起きています。今一度、交通ルール/マナーに照らして自己行動を見直してみましょう。

車は制限速度を守りましょう

- 住宅地内は30kmゾーンです。減速しましょう。
けやき通り・さくら通りもスピードを出さない。



住宅地内、一旦止まって左右確認

- 道は広いが家が大きく、また垣根が邪魔をして角の見通しは良くありません。最徐行や一旦停止を心がけましょう。

路上駐車は止めましょう

- 日中も夜間も路上駐車が多くみられます。隣近所のご迷惑、交通安全のため、防犯のためにも慎みましょう。

横断歩道、歩行者優先です

- 渡ろうとする人がいる時、車は一旦停止をしましょう。
- 歩行者の信号無視も多いです。大人は子どものお手本になるようにルールを守りましょう。



自転車も相手に大けがをさせる元になります

- スピードは出さないように気を付けましょう。
ランプなどの整備をして夜間早目の点灯が重要です。
(防犯・交通安全協力会)

カシワギ通信

ゼルビア練習場、今月から隈研吾さん設計のクラブハウス建設工事が始まります。9月オープン予定です。

この練習場の運営方法については「運営協議会」を設けて検討を進めて行きます。そのメンバーは「自治会」・「ヒルズ貳番館」・「デュオセーヌ緑山」・「ヒルズⅢ番館」・「町田市体育協会」・「町田市サッカー協会」・「天然芝グラウンド管理業者」、そして「ゼルビア」です。

昨年3回の「準備会」を催し、1月に正式な「運営協議会」スタートの運びだったのですが「緊急事態宣言」の影響で延期となってしまいました。

周辺の住環境に影響が有る時の対策、住民への開放の仕方、安全管理方法などを検討します。

例えば、3月末から4月初めのころの「桜並木散策」、これまではクリーンセンターへの申請を行い、土日のみ入らせてもらっていましたが、今年はまだ練習場の安全対策も十分ではないので、どの様に入場を認めるかなど議論します。

編集後記

早くも任期が後半半ばにさしかかり、月日の流れの早さを感じる今日この頃です。寒い日が続いていますが、健康第一でお過ごしください。

(広報委員会)

